



**Le premier ministre chef du gouvernement ainsi qu'une délégation qui l'accompagnait ont effectué une visite sur les chantiers de la ville de Douala le samedi 21 juillet dernier.**

En prélude à la 3ème visite d'inspection de la Confédération Africaine de Football(Caf) annoncé dans les tous prochains jours au Cameroun, le premier ministre Philemeon Yang a effectué une visite d'inspection afin d'évaluer l'état d'avancement des chantiers qui devront abriter la coupe d'Afrique des nations 2019 qu'abritera le Cameroun.

Conformément au programme, le groupe a débuté ses visites par les travaux de l'aéroport international de Douala. Les points tels que les pistes et les salles d'attente ont été visitées.

Le cortège va s'ébranler par la suite vers les installations de l'hôpital obstétrique de Yassa. Lors de la visite du chantier du Stade de Japoma, le Premier Ministre va se rendre compte que les contours des gradins ont déjà été dessinés. Les travaux de la pose de la toiture ont démarré.

Au Stade de la Réunification, on commence à s'interroger de l'engagement des entrepreneurs. On en est encore au stade des terrassements.

Après n'avoir rien vu de concret lors de son passage à Camtel Bepanda, il a été rassuré que

tout sera bientôt prêt, le Premier Ministre et sa suite vont visiter l'hôpital général de Douala. Il va se concentrer surtout sur les travaux des services de radiologie et du scanner.

Les deux dernières installations à avoir reçu la visite du groupe est le futur centre d'accréditation des médias sis à la salle de la fête d'Akwa et le chantier du Stade Mbappe Leppe où les choses avancent normalement.

Le bilan de cette visite a été assez rassurant pour le ministre même quelques chantiers comme le stade de la réunification de de Bepanda présente un retard dans le taux d'exécution des travaux.